

PRESSEMITTEILUNG

München, 21. Juni 2023

Neuperlach isst grün: Pop-Up-Dinner am 3. Juli im Wohnring. Durchgeführt von Green City e.V. im Rahmen des EU-Projekts „Creating NEBourhoods together“

Begrünung und nachhaltige Ernährung zusammen denken? Und dabei die Nachbarschaft mobilisieren und einbeziehen? Klingt nach einem vielversprechenden Ansatz, um die Gestaltung einer zukunftsfähigen und klimafreundlichen Stadt für jede*n erlebbar zu machen. Genau das macht Green City e.V. im Gemeinschaftsprojekt „Creating NEBourhoods Together“ in Neuperlach. Bei einem gemeinsamen Dinner auf der Wiese vor dem ZAK, Theodor-Heuss-Platz, in Neuperlach ab 18:00 Uhr wird genau dieses Zusammenspiel von Nachbarschaft und nachhaltiger Ernährung angestoßen. Die Veranstaltung findet im Rahmen Stadtteilwoche in Ramersdorf-Perlach statt.

Mit essbarem Grün in der Stadt lässt sich etwas für die Gesundheit der Menschen, den Klimaschutz und die Anpassung an den Klimawandel tun. „Wenn wir eigene Nahrungsmittel anbauen, reduzieren sich Transportwege für unser Essen. Die Pflanzen kühlen die Umgebung und tragen so zu einem angenehmen Klima bei. Gemeinsames Kochen mit frischem Obst und Gemüse ist außerdem doppelt gut für die Gesundheit: Für unsere Körper und soziale Kontakte in der Nachbarschaft“, so Lea Wisner, Projektleitung bei „Neuperlach isst grün“.

Interkulturelles Nachbarschafts-Dinner: Holt die Esszimmer nach draußen!

Am 3. Juli 2023 ab 18:00 Uhr, lädt Green City e.V. dazu ein, das Esszimmer nach draußen zu verlegen und gemeinsam einen unvergesslichen Sommerabend im Wohnring zu verbringen. Unter dem Motto "Essen, Austausch und sich Kennenlernen" bietet Green City e.V. allen Anwohner*innen die Möglichkeit, an selbstgebauten Dinner-Tafeln Platz zu nehmen und an dem Gemeinschaftserlebnis teilzuhaben. Alle Neuperlacher*innen sind herzlich eingeladen, dabei zu sein und Essen zum Teilen einzupacken: Gerne können die Nachbar*innen ihr Lieblingsgericht mit regionalen Zutaten oder etwas aus ihrem Herkunftsland mitbringen.

Im Rahmen der Veranstaltung wird am Nachmittag ein offener Koch-Workshop stattfinden, bei dem die Teilnehmer*innen die Grundlage für das abendliche Dinner schaffen. Obst, Gemüse und Kräuter aus dem Münchner Umland vom Kartoffelkombinat angebaut, werden zu köstlichen Salaten, Hauptspeisen, Desserts und erfrischenden Kräuterlimos verarbeitet und anschließend beim Nachbarschafts-Dinner serviert.

Die Veranstaltung ist kostenlos, barrierefrei und für Neuperlacher*innen jeden Alters offen.

Über „Creating NEBourhoods Together“

Das Projekt wird als eines von fünf Leuchttürmen im Rahmen des Neuen Europäischen Bauhaus (NEB) von der EU bis 2025 gefördert, um ein klimafreundliches, inklusives und schönes Leben und Arbeiten im Stadtteil zu sichern. Durch einen Co-Creation-Prozess soll Neuperlach gemeinsam mit den Bewohner*innen schön, zukunftsfähig und inklusiv umgestaltet werden. Als Teil eines interdisziplinären Zusammenschlusses aktiviert Green City e.V. mit seinen vielseitigen Aktionen die Nachbarschaft vor Ort und bringt nachhaltige Ernährung und essbare Begrünung zusammen. Im Schulterschluss mit der Münchner Initiative Nachhaltigkeit und dem Münchner Ernährungsrat e.V. richtet sich Green City e.V. an die Neuperlacher*innen. Kooperationspartner für das Dinner ist Raumfragen.

Hinweise an die Redaktion

- Bilder zur freien Verfügung, unter Nennung von Green City e.V. als Bildquelle, finden Sie hier: <https://kurzelinks.de/19h6>
- Weitere Informationen zum Dinner am 3. Juli: <https://www.greencity.de/event/dinner-neuperlach-isst-gruen/>
- Weitere Details zum Projekt unter: <https://www.greencity.de/projekt/neuperlach-isst-gruen-new-european-bauhaus/>
- Zur offiziellen Seite von „Creating NEBourhoods Together“ gehts unter: <https://www.nebourhoods.de/>

Pressekontakt

Green City e.V.

Laura Eifertinger
Lindwurmstraße 88, 80337 München
Telefon: (089) 890668-334
E-Mail: presse-verein@greencity.de



Über Green City e.V.

Green City e.V. ist seit 1990 als Umweltorganisation für ein grünes und lebenswertes München aktiv. 25 Mitarbeiter*innen setzen sich zusammen mit über 2.500 Ehrenamtlichen und Mitgliedern für stadtverträgliche Mobilität, verantwortungsvollen Umgang mit Energie, nachhaltige Stadtgestaltung, und Umweltbildung für alle Altersgruppen ein. Über 150 Projekte und Veranstaltungen pro Jahr bieten Umweltthemen zum Anfassen und Mitmachen.

-  [instagram.com/greencityev](https://www.instagram.com/greencityev)
-  [linkedin.com/company/green-city-e-v](https://www.linkedin.com/company/green-city-e-v)
-  [fb.com/greencityev](https://www.facebook.com/greencityev)
-  twitter.com/greencityev
-  [youtube.com/greencityev](https://www.youtube.com/greencityev)

Jetzt mitmachen:
[greencity.de/unterstuetzen](https://www.greencity.de/unterstuetzen)